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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年度 ５月定例教育委員会 

日 時 平成 29年 5月 26日（金）午前 9時 00分～午前 10時 18分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

山中教育長、尾﨑委員、 委員、二杉委員 

〇職員 

髙田教育次長、新田教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、柴田置川教育事務所長、 

山中中央公民館館長、成田教育指導係長、岡田総務学事係長、玉本生涯学習係長、

廣畑総務学事係主任、孫入総務学事係主任、田中総務学事係主査、岡山教育指導

係主事 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。定例教育委員会の前にご報告させていただきます。出席委員は

４名ですので会議は成立しております。ただ今から５月定例教育委員会を開会します。 

 本日は、付議事項の議案４件と協議報告事項５件について、ご協議をいただきたいと思います。

ご審議よろしくお願いいたします。 

 それでは、はじめに、４月定例教育委員会の会議録の確認をお願いいたします。会議録につき

ましては、事前にお配りさせていただいて、ご確認をお願いしているところですが、事務局から

訂正等がございましたら、お願いします。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

  議案第１９号 平成２９年度教育費補正予算について教育次長補佐より説明を行った。 

  【質疑応答なし】 

   

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１９号 平成２９年度教育費補正予算について、

原案のとおり承認した。 

議案第２０号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝状の贈呈について中央公民館長よ

り説明を行った。 

【質疑応答なし】 

   

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第２０号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝

状の贈呈について、原案のとおり承認した。 

 

４．協議報告事項 

 ①富田中学校体育館建築事業等について、総務学事係主任より説明を行った。 

【質疑応答】 

 尾﨑委員 

   屋外のクラブ活動の陸上、ソフト、サッカー、野球と、テニスは別ですけど、沢山の

クラブがあるが、このグランドでいっぺんに練習できるのですか。日を変えて練習して

いるのか。 
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 総務学事係主任 

   今、現在も譲り合いながら、重なる部分はありながら、クラブ活動を行っているとこ

ろですが、この整備が実現しましたら体育館もそうですが、グラウンドにつきまして

も、今、現在より相当広く使えることになりますので改善はできると考えております。 

委員 

   学校の敷地内に町道が残ることについて意見は出なかったですか。町道を旧富田幼稚

園の後ろ側へ付け替えるというような話はなかったですか。 

教育次長 

   議会の全員協議会で議員さんへの説明の中でお話があったのですが、現況図の右側に

今、栄区から抜けてくる町道が卓球場と旧富田幼稚園の間の道につながるように、それ

は補助金をもらって、中へ食い込むような形で改修が終わっております。それをまた付

け替えるとなると、適化法という法律の関係で難しい点と、この図には表れてないです

けど、旧富田幼稚園の周りも住宅が密集しておりますので、外側へ付け替えるのは難し

いです。費用も何千万円も要りますし旧富田幼稚園の外側に道をつけるのは難しいと考

えている。 

②日置小学校、日置中学校の耐震診断について、総務学事係長より説明を行った。 

【質疑応答】 

 尾﨑委員 

   やはり海側のブレースですか。 

 総務学事係長 

   耐震ブレース自体が海側に設置されておりまして、あとは校舎の中の間仕切りにも設

置されているですが、やはりどうしても海側の面は直接、潮風が当たるので、どうして

も腐食が進むという状況です。 

委員 

   腐食しない鋼材あるでしょ、それを使ったらどうか。 

総務学事係長 

   そうですね。そういう話もありました。ただ、補強工事をした当時はそういう考えは

なかったのかなと思います。もし今回、実施するのであれば高速道路等で使用している

鋼材で整備も検討したいと考えております。 

③白浜学童保育所の建設事業について、総務学事係長より説明を行った。 

【質疑応答なし】 

  

 

 

５．秘密会 

   議案第１７号 平成２９年度白浜町入学就学奨励金の認定について 

議案第１８号 平成２９年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 


